

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Airtel money : deux arnaqueurs écroués pour piratage de comptes

Abel EYEGHE EKORE
Ntoun/Gabon

C'EST une longue enquête que vient de boucler la brigade de gendarmerie de Nkoltang, après avoir été saisie par plusieurs victimes. En effet, elle a réussi à neutraliser deux individus de nationalité gabonaise, Cédric Arnold Libama et Prince Mouawoudi Ngouamoutou, passés maîtres dans l'arnaque et le piratage des comptes Airtel money des usagers à Essasa et Nkoltang.

Des faux messages de demande d'identification sont par la suite envoyés à ces numéros et leurs propriétaires contactés directement par appel téléphonique.

Des faux messages de demande d'identification sont par la suite envoyés à ces numéros et leurs propriétaires contactés directement par appel téléphonique. " Nous leur demandons toutes les coordonnées en rapport avec leur Sim, y compris le code Airtel

money. Une fois en possession de ces coordonnées, nous procédons aussitôt dans notre atelier à une reconfiguration de la Sim. Ce qui nous permet d'effectuer les retraits d'argent chez différents revendeurs. L'exercice se fait très rapidement. Nous avons entre 20 et 30 minutes pour le faire ", confie Prince Mouawoudi Ngouamoutou.

La brigade de Nkoltang, informée de la situation, a ouvert aussitôt une information judiciaire, qui a débouché sur l'arrestation des deux présumés indécents.



Cédric Arnold Libama et Prince Mouawoudi Ngouamoutou, les deux mis en cause, sont en prison.

Airtel : le réseau préféré des escrocs ?

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LA campagne de communication à l'endroit de ses abonnés, initiée par Airtel Gabon, en 2019, en vue de les avertir contre les cas d'arnaque sur son service Airtel Money, n'aura manifestement

rien changé à la donne. D'autant que les cas d'escroquerie par le truchement de cette prestation de l'opérateur de téléphonie mobile vont bon train ces derniers temps.

En effet, il ne se passe pas un jour, sans que l'on enregistre des victimes des réseaux d'escrocs. Lesquels font notamment mi-

roiter offres d'emploi et autres produits rares supposés être rentables sur le marché auprès de personnes cibles préalablement identifiées. La vente d'huile d'atanga est l'une des dernières trouvailles de ces malfaiteurs bien organisés, qui se servent de puces supposées non traçables. Alors questions à mille uni-

tés. Pourquoi ces malfrats sévissent-ils en utilisant exclusivement le service Airtel Money ? Pourquoi n'enregistre-t-on pas ces cas d'arnaque à répétition sur Mobicash, qui vient d'ailleurs de se muer en MoovMoney ? Airtel Gabon prend-il suffisamment de dispositions pour mettre un terme au bal des arnaqueurs ?